



Anuncian aumento al salario para maestros

En el marco de la celebración de "El Día del Maestro", la Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, anunció que a partir del próximo año el magisterio recibirá un incremento en su salario.

Al hacer uso de la voz en la ceremonia que realizó en el Patio Central del SEP, ante el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, la Jefa del Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, así como el Presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Sergio Gutierrez Luna, el responsable de la educación en Mexico, hizo el anuncio y dijo que es un reconocimiento al papel de los maestros en la formación de los niños y jóvenes mexicanos.

<https://acropolismultimedios.mx/anuncian-aumento-en-salario-para-maestros/>